

"La récompense, c'est leur sourire"

200 enfants participent à l'opération "Fais-nous rêver" pilotée par l'aéroclub de la Haute-Saône.



Jason, Fabien et Steven ont reçu le diplôme d'aviateur amateur.



L'un des trois avions mis à disposition par l'aéroclub.

"IL AVAIT UN PEU peur quand l'avion tournait", sourit Jason en parlant de son petit camarade Steven qui, avec lui, a survolé la région vésulienne durant un quart d'heure, mardi en milieu de matinée, à bord de l'avion de l'aéroclub piloté par Didier Montesse. Tous les trois ont apprécié : "c'était très bien".

Jason, Fabien et Steven font partie des 200 enfants issus de différentes structures d'accueil (vingt-huit établissements) qui, cette année (depuis mardi et jusqu'à demain) vont pouvoir tutoyer les nuages. Bref, réaliser le rêve d'Icare. A leur descente d'avion, ils ont



L'installation avant le décollage, sous l'œil avisé du chef pilote.

reçu le "diplôme d'aviateur amateur", une médaille et une photo souvenir de leur baptême de l'air.

"On avait envie de faire plaisir aux enfants. La récompense, c'est leur sourire. Après avoir volé, ils sont émerveillés" confie Alfa Jançon, l'une des chevilles ouvrières de "Fais-nous rêver" dont c'est la 7^e édition.

L'an passé, ce sont soixante heures de vol qui ont été offertes. Autre chiffre significatif : depuis le lancement de cette action qui s'inscrit

dans le prolongement de l'action "Les chevaliers du ciel" parrainée par l'actrice Véronique Jannot, 1.300 enfants, mais aussi des adultes, en ont bénéficié.

Une opération parrainée par la fondation Peugeot

Pour cette action de solidarité envers les enfants, l'aéroclub déploie très grand ses ailes en mobilisant ses

trois avions, ses pilotes et ses adhérents. Les concours de partenaires institutionnels (ville de Vesoul, Communauté d'Agglomération de Vesoul, Conseil général de la Haute-Saône) et privés

apportent également leur pierre à cette belle initiative qui, pour la première fois, est parrainée par la Fondation Peugeot.

Philippe COMBROUSSE

La Presse de Vesoul

RETROUVEZ
UNE VIDÉO
DE CE REPORTAGE
SUR NOTRE SITE
www.lapressedevesoul.com